

道路愛護活動団体へ感謝状を贈呈しました

道路ふれあい月間 表彰式

昭和コンクリート株式会社 東北支店 盛岡営業所 様

8月20日(火)、岩手河川国道事務所にて、道路愛護団体等への感謝状の贈呈式が行われました。国土交通省では、毎年8月に「道路ふれあい月間」として、道路美化・愛護活動等の功績が顕著な団体または個人に対し表彰を行っています。

今年度、盛岡西国道管内からは、盛岡市の「昭和コンクリート工業株式会社 東北支店 盛岡営業所」様が岩手河川国道事務所長表彰として感謝状を授与されました。



事務所長表彰

活動の紹介

昭和コンクリート工業株式会社東北支店盛岡営業所様は、国道4号上にある盛岡市下厨川字穴口地内の茨島駐車帯において、春から秋にかけて年4回、清掃・ゴミ拾い活動を続け、道路の美化等に努めています。

平成28年から活動を再開し、今年で9年目を迎えます。茨島駐車帯は大型車の利用が多く、多量のゴミ等の投棄が発生している箇所ですが、定期的な活動によって良好な環境となっています。長年にわたる愛護活動にご協力いただきまして感謝申し上げます。



道路上で大型動物の死骸や落下物などの異状を発見した方は、

「道路緊急ダイヤル#9910」にご一報をお願いします。

